
本报讯 10 月 21 日下午袁 我校
在办公楼第一会议室召开主题教育专
题调研成果交流会遥 省委巡回指导组
副组长尧省管企业监事会主席韩斌袁省
委巡回指导组成员尧 省委组织部干部
教育处二级调研员李庆凯尧 省教育厅
渊教育工委冤二级主任科员张永喜出席
交流会遥 校长夏东伟主持会议并讲话遥

交流会上袁 校领导杜方波尧 汪黎
明尧贾洪江尧李军尧于永明尧刘彩云尧肖
江南尧孔伟金尧于红波尧吴世珍尧徐龙飞
等就各自专题调研情况依次交流发
言遥

韩斌在听取交流发言后指出袁青
大这一次调研成果交流袁准备充分袁令
人印象深刻院 一是很好的坚持了目标
导向和问题导向袁 二是调研报告总体
质量比较高袁三是调研比较充分遥 他强
调袁 调研成果交流会既是对调研成果
的分享袁是对工作思路和措施的分享袁
也是一个统一思想的大会遥 他主题教
育的下一步工作提出四点建议院 一是
防止和解决好面上各项重点措施推
进尧统筹兼顾不到位尧各个单位之间开
展不平衡的问题遥 二是注意解决好路

径问题袁要结合本校尧本院和本单位的
实际袁再创新袁下功夫袁探索好的做法遥
三是注意防止和解决好供需矛盾遥 四
是防止重点工作措施的推进尧 统筹不
到位的问题遥

夏东伟指出袁主题教育开展以来袁
学校把校领导专题调研作为深化主题
教育成效的着力点袁提前谋划尧提早酝
酿尧科学选题袁精心制定调研方案遥 十
月份以来袁校领导班子成员采取野四不
两直冶的方式袁围绕贯彻落实学校第三
次 点报告取重选方酿尧需的际



-./月袁步履01曰春s2实袁3
4树5遥 6越两个世纪的办学K5袁不
7为:;的青.大学办学发展提供了
8|的办学积9袁也为新A代推进高水
平大学建设提供了:;的精 <=遥

2018- 12 月袁学校召开了第三次
党代会袁学校党委A面分>了学校发展
面~的形势袁结合办学实际和一流大学
的基本规?袁提出了野一三五五十冶的]
长期发展思路遥

一个总体目标是 进入[家野双一
流冶建设行列袁建成在[EF有较大影
响的一流大学遥

新 !三步走" 战略是 第一步袁到
2021-前后袁 实M[家一流学科的突
s袁稳居山东省属高校领先水平袁在A
[百强高校行列]位次前@曰 第二步袁
到 2035-前后袁3要5 个学科进入[家
一流学科建设行列袁 进入A[高校 50
强袁建成具有一定[际影响力的[E一
流大学曰第三步袁到本世纪]A袁建成在
[EF有较大影响的一流大学遥

!五个发展理念"是 E涵发展尧/色
发展尧创新发展尧以人为本尧U求B越遥

!五个战略重点" 是 教师队伍建
设尧本科人~培养尧一流学科建设尧[际
化开



10 月 26 日袁第四届叶翻译B曳高端V
WY新A代][?化F译理VT实践[
际学\研讨会在我校和世纪?sZ[4
行遥 本次VW由\]F[语大学叶翻译B曳
^_部主办袁我校F语学院承办袁叶上D翻
译曳 ^_部尧叶\]第二F[语学院学报曳
^_部尧\]大学出`社尧译[译0翻译
p务有限公司尧山东译语[际教育ab有
限公司协办遥 校党委常委尧副校长于红波
出席会议并致P遥 [际翻译B知名学者尧
德[功能c翻译理V家o%def窑g德
教{袁日本大h大学准教{尧i学家q]
智行先生袁澳大利{jkl大学^C生导
师Kt涛等/m嘉宾曰 主办单位HI人袁
叶翻译B曳主^尧教育部青-长江学者尧\
]F[语大学^C生导师n会o教{曰
叶上D翻译曳执行主^尧上D大学^C生导
师pq0教{袁叶][F语曳副主^及^_
部主任常少s先生袁叶翻译VW曳 执行主
^尧r州大学野杰出人~冶尧翻译行为研究
]心主任尧^C生导师>领顺教{袁叶山东

F语教学曳副主^尧山东师范大学ky副教
{等期刊HI人曰 \]师范大学比较?化
T翻译研究22长尧^C生导师张政教{袁
广东F语Fs大学高级翻译学院副院长尧
MTI 研究]心主任尧 ^C生导师张保红教
{袁][D洋大学F[语学院副院长尧^C
生导师任东升教{袁 上D大学F[语学院
副院长尧^C生导师tS光教{袁江i]医
u大学/聘教{尧 南]s业大学o银泉教
{袁 新v]F?化比较T6?化交际研究

基i主任尧 新v大学谢
w升教{袁 青.科d大
学翻译研究]心主任李
pt教{袁 \]F[语
大学o洪涛教{袁 大连
大学蔡s教{等来自[
EF 80 余2高校的 150
余名专家尧 学者尧 ^C
生尧 |C生以及青.大
学翻译研究]心主任徐
xy教{袁 我校F语学

院教师代表等参加会议遥
于红波在开X式致P]代表学校对研

讨会的召开表示z心R$袁 对[EF各位
专家学者的到来表示热烈欢迎袁 对各单位
的"持表示真{-谢遥 他强调了语言在新
A代发展]担任的重要|色袁 并指出在A
f化尧信3化A代]袁][?化F译T实践
的重要意义遥
n会o在致P]绍了叶翻译B曳及v出

`情况袁}!各位专家学者为叶翻译B曳提

供J好的?章袁,力][翻译学科的发展遥
F语学院院长~建s介绍了我校F语

学院的KLT发展M状遥 随后袁q]智行尧
pq0尧张保红尧o%def窑g德发表了
演讲并分享了各自的翻译研究成果遥

下午两点袁 在^?楼 5 个分会�]袁分
0开设了以 野新A代][?化F译[家规
划研究冶野新A代][?化F译理V研究冶
野新A代][?化F译实践研究冶野新A代
][?化F译b`研究冶野新A代][?化
F译个案研究冶为主题的专题研讨会遥 在各
个会�上袁 各专家学者积:发言尧 热烈讨
V遥

26 日晚 20:00-21:30袁 各参会主^参加
了野主^VW冶袁T参会代表面对面袁就期刊
介绍及V?发表等E容进行了发言T交
流遥

10 月 27 日袁张政尧o银泉尧>领顺尧徐
xy尧n会o分0作了主旨报告遥 上午 11院
40袁VW闭X式准A开c袁由~建s尧n会
o进行总结致P遥

10 月 25 日-10 月 27 日袁 我校办学 110
>-系列学\@动之一袁2019A[肿瘤精准
医学T微环境大会Y第五届泰山学者肿瘤
精准医学高峰VW顺利召开遥 本次大会由]
[抗癌协会肿瘤微环境专委会主办袁我校u
属医院承办遥 校长夏东伟出席开X式并致
P遥 \]大学常务副校长尧][工5院院C
詹9敏教{发来R$视频遥 校u属医院党委
副书u宁险峰出席开X式并致P遥

夏东伟在致P]对各位专家的到来表
示-谢袁 他简要介绍了青.!!情及学校
的办学KL和u属医院的KL及发展M
状袁 他指出一代代青大医学人以b心妙\
的医#袁大医德Q尧G世为0的大爱精 袁
铸就了百-的荣光遥

夏东伟指出袁 恶性肿瘤是M代医学尚
O攻o的难题之一袁 也是1胁人0健康的
野第一杀手冶袁成为A人类的痛点和难点遥 随

着M代医学的发展和精准医学等新d\尧
新手段的广泛�e袁 为推动肿瘤精准治<
带来了新的:遇遥 本次大会F围绕肿瘤精
准医学T MDT渊多学科协作冤尧肿瘤微环境
以及肺癌精准诊<等领域的前沿热点袁进
行深入交流袁 MP研讨和提出J加深刻的

诊<理念袁 为提高肿瘤
生物学的认知尧 提升抗
肿瘤治<<效袁 奠定坚
实的基础遥 z心期待大
家精诚合作尧携手并进尧
创新作为袁 MP推动肿
瘤精准诊<达到J高水
平遥

大会分为肿瘤精准
医学T MDT尧 肿瘤微环
境以及肺癌精准诊<三
个学\专�袁 '个专�

都有来自A[的著名肿瘤学专家带来精彩
的学\报告遥 v]袁26 号下午的肿瘤微环境
专�J是请来了来自]科院上D生化T细
胞2尧]山大学肿瘤防治]心尧南开大学尧四
川大学si医院尧s东师范大学尧PG医院
等著名高校和研究2的 9 位杰出的青-专

家进行主旨演讲袁他(]有多位荣获野[家
杰青冶野[家优青冶以及野青-千人*划冶和野青
-长江学者冶袁n发表I高水平学\V?袁在
大会上分享了他(的学\成果遥 参会者n表
示本次大会集~床和科研于一体袁承 了肿
瘤治<和研究的W新成果袁是非常好的学习
和交流:会遥

肿瘤学科是我校u属医院的b统重点
学科袁3前已开展了协忘忘协端政元烂巩泉政加烂政清泉政加烂柴泉水容
政加烂柴泉灿泉水轴泉携协手泉水迹
恢轴泉携端元手泉水迹
恢翻怀泉水迹
恢轴泉携端元手泉水迹
恢翻怀泉水迹
水容
清加协原泉灿泉水轴泉携轴手泉水迹
恢馆正辈烂泉政灿泉政加烂柴泉水容

迎集秉医 很
1 Z基 展了灿

烂寻




